

ABSTRAK

Pengelolaan keuangan daerah dalam rangka pertanggungjawaban terhadap publik perlu menjadi perhatian agar dana yang ada digunakan tepat sasaran untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, berkaitan langsung dengan kebijakan keuangan, pemerintah daerah harus mengoptimalkan anggaran secara efisien dan efektif. Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah tingkat Efisiensi dan Efektivitas Pengelolaan Keuangan Daerah di Provinsi Gorontalo?

Dengan demikian, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat efisiensi dan efektifitas pengelolaan keuangan daerah di Provinsi Gorontalo.

Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa struktur APBD Provinsi Gorontalo yang didalamnya terdapat komponen-komponen berupa: Penerimaan atau Pendapatan Daerah, Pengeluaran Daerah, serta PDRB atas Dasar Harga Konstan Provinsi Gorontalo tahun 2007-2012. Data APBD yang digunakan adalah berdasarkan Nota Perhitungan APBD tahun 2007-2012.

Hasil penelitian ini menunjukkan tingkat efisiensi pengelolaan keuangan Provinsi Gorontalo masih tetap bertahan dikondisi yang efisien pada periode 2007-2010 bahkan pada tahun 2011 berada pada kondisi yang cukup efisien dengan ratio 84,27% , pada tahun 2012 turun lagi dan berada pada kondisi yang efisien dengan ratio 74,08%, dan belum berkembang ke kondisi yang semakin efisien. Selanjutnya berdasarkan hasil perhitungan tingkat efektivitas pengelolaan keuangan daerah Provinsi Gorontalo berkisar antara 100,80% sampai 114,27%. Tingkat efektivitas rata-rata sebesar 105,21% per tahun. Angka capaian ini mengindikasikan bahwa efektivitas pengelolaan keuangan daerah Provinsi Gorontalo berada pada kriteria yang efektif. Dengan demikian dengan semakin efisien dan efektivitas pengelolaan keuangan daerah oleh pemerintah Provinsi Gorontalo, diharapkan akan semakin meningkatkan kinerja pemerintahan dalam pemberian pelayanan publik yang maksimal guna kepentingan masyarakat.

Kata Kunci: Keuangan Daerah, Efisiensi dan Efektivitas.

